



Travail - Justice - Solidarité

HAUTE AUTORITÉ DE LA COMMUNICATION



Conakry, le 02 décembre 2024

La Haute Autorité de la Communication (HAC) a appris avec une profonde tristesse le dénouement malheureux de la finale du tournoi de Football du Dimanche 1er décembre 2024 à N'Nzérékoré. Elle présente ses condoléances aux familles éplorées et souhaite prompt rétablissement aux blessés en ces moments difficiles.

Eu égard à l'impact social de cette circonstance, la HAC demande aux journalistes plus de professionnalisme et de responsabilité dans le traitement de cet événement douloureux qui afflige toute la nation guinéenne.

